



ISRAEL

8 Tage Israel-Rundreise Das Heilige Land

8 Tage ab 0,- € pro Person **Termin: 23.05.2024 - 30.05.2024**

REISEVERLAUF

Die Rundreise hat ein rundes und abwechslungsreiches Programm und wird seit Jahren erfolgreich von unserer Muttergesellschaft in Israel durchgeführt. Wir veranstalten sie in Deutschland als Erweiterung und Bereicherung unseres Angebots.

Reiseverlauf:

1. Tag, Donnerstag

Anreise, Tel Aviv

Individuelle Anreise zum Flughafen Ben Gurion in Tel Aviv. Empfang und Transfer zum Hotel in Tel Aviv.
Übernachtung in Tel Aviv.

2. Tag, Freitag

Tel Aviv – Caesarea – Megiddo – Tiberias

Der Tag beginnt mit der Fahrt nach Jaffa, wo Sie einen kurzen Spaziergang durch die malerischen kleinen Gassen der alten Stadt unternehmen. Sie sehen das Haus von Simon dem Gerber und bestaunen die Aussicht vom Hafen auf das Mittelmeer und die Skyline von Tel Aviv. Weiterfahrt entlang der Küstenstraße Via Maris nach Norden zu den archäologischen Ruinen der antiken Stadt Caesarea, die von Herodes dem Großen zu Ehren von Augustus Caesar erbaut wurde. Weiter geht es nach Megiddo, einer antiken Stadt, die mehr als fünf Jahrtausende lang (6000-500 v. Chr.) ununterbrochen bewohnt war. Megiddo ist für seine historische, geografische und theologische Bedeutung bekannt, insbesondere unter seinem griechischen Namen „Armageddon“ (der in der Offenbarung des Johannes genannte Ort der letzten Entscheidungsschlacht zwischen Gut und Böse). Nachdem Sie die antiken Ruinen erkundet haben, fahren Sie in Richtung See Genezareth und machen Halt in Kanaan, um die Hochzeitskirche zu besichtigen, die an das erste Wunder Jesu erinnert - Verwandlung von Wasser in Wein.
Übernachtung in Tiberias.

3. Tag, Samstag

See Genezareth – Golanhöhen

Heute besuchen Sie christliche Stätten um den See Genezareth.

Entlang des Ufers fahren Sie nach Kapernaum, ehemaliges Fischerdorf und eine der wichtigsten Wohn- und Wirkungsstätten Jesu. Im benachbarten Tabgha besuchen Sie die Kirche des Heiligen Petrus und die Brotvermehrungskirche, die an die wundersame Brot- und Fischvermehrung bei der Speisung der Fünftausend erinnert. Weiter geht es zum Berg der Seligpreisungen mit Blick auf den See Genezareth. Nach biblischer Überlieferung soll das der Ort gewesen sein, wo Jesus seine „Bergpredigt“ hielt und seine 12 Apostel erwählte. Nach kurzer Fahrt erreichen Sie die Golanhöhen und genießen den Panoramablick auf die Gipfel des Hermon und das zerklüftete Golanplateau. Sie sehen Banias (das antike Caesarea Philippi), ein Ort am Quellfluss des Jordan, wo Simon Jesus als Messias annerkannt haben soll, und fahren weiter zum südlichen Teil des Sees, um die Taufstätte Yardenit zu besuchen.

Übernachtung in Tiberias.

4. Tag, Sonntag

Nazareth – Jordan Tal – Beit Alfa – Jerusalem

Unternehmen Sie eine Bootsfahrt über den See Genezareth und bestaunen Sie die Landschaft, die sich seit den letzten 2000 Jahren kaum verändert hat (optional buchbar, je nach Wetterbedingungen). Sie fahren nach Nazareth, wo Jesus seine Kindheit verbrachte, und besuchen die Verkündigungskirche, die an der Stelle errichtet wurde, wo angeblich der Erzengel Gabriel der Jungfrau Maria erschien. In der Stadt werden Sie auch den Marienbrunnen und die Josefskirche sehen. Ihr nächstes Ziel ist Kibbutz Beit Alfa in der Nähe des Berges Gilboa im Norden, wo die Ruinen einer antiken Synagoge mit dem hervorragend erhaltenen großen Mosaikfußboden entdeckt wurden.

Weiterfahrt durch das Jordantal, vorbei an Jericho, in die Hauptstadt Israels.

Übernachtung Jerusalem.

5. Tag, Montag

Massada – Totes Meer

Entlang der Küste des Toten Meeres fahren Sie nach Massada, von Herodes erbaute Festung, die am Rande der Judäischen Wüste, auf der Spitze einer isolierten Klippe in einer Höhe von etwa 450 Metern liegt. Die Stätte wurde 2001 zum UNESCO-Weltkulturerbe erklärt. Auffahrt mit der Seilbahn zu den weitläufigen Ruinen und Besichtigung unter anderem des königlichen Palastes, der Synagoge und der Badehäuser. Genießen Sie die atemberaubende Aussicht von der Festung auf die römischen Lager und das Tote Meer.

Auf der Fahrt nach Massada sehen Sie auch die Qumran-Höhlen, wo die berühmten Schriftrollen vom Toten Meer entdeckt wurden.

Das Tote Meer liegt über 400 Meter unter dem Meeresspiegel und ist somit der tiefste Punkt der Erdoberfläche. Nach der Tour werden Sie die Gelegenheit zu einem Bad im Toten Meer haben. Bringen Sie Ihre Badekleidung mit und lassen Sie sich von dem salzigen, mineralhaltigen Wasser „treiben“.

Übernachtung Jerusalem.

6. Tag, Dienstag

Jerusalem – Bethlehem*

Zu Beginn des Tages besuchen Sie den Schrein des Buches im Israel-Museum, wo die Schriftrollen vom Toten Meer beherbergt werden. Auf dem Außengelände des Museums sehen Sie das Modell von Jerusalem aus der Zeit des Zweiten Tempels in Größe 1:50. Weiterfahrt nach Ein Karem, ein malerisches Dorf im Südwesten Jerusalems. Unter Christen ist Ein Karem vor allem bekannt als Geburtsort von Johannes dem Täufer. Weiterer Programmpunkt ist Yad Vashem, die offizielle Gedenkstätte für die jüdischen Opfer des Holocaust, die 1953 errichtet wurde. Anschließend Fahrt nach Bethlehem zum Besuch des Krippenplatzes und der Geburtskirche.

Übernachtung in Jerusalem.

7. Tag, Mittwoch

Jerusalem (Altstadt)

Längerer Spaziergang in der Altstadt. Sie sehen den eigentlichen Standort des Zweiten Tempels, den Tempelberg mit dem Felsendom, besichtigen das jüdische Viertel mit der Klagemauer und gehen den Kreuzweg, die Via Dolorosa, bis zur Grabeskirche, die am überlieferten Ort der Kreuzigung Jesu errichtet wurde. Etwas außerhalb der Altstadt, auf dem Berg Zion, befindet sich das Grab von König David und der

Abendmahlssaal. Sie fahren zum Olberg für einen spektakulären Panoramablick auf die Stadt und besuchen den Garten Gethsemane mit tausend Jahre alten Olivenbäumen. Abgerundet wird die heutige Tour mit dem Besuch auf dem örtlichen Mahane Yehuda Markt, wo rund 250 Händler ihre Waren anbieten.

Übernachtung in Jerusalem.

8. Tag, Donnerstag

Abreise

Transfer zum Flughafen Ben Gurion für den individuellen Rückflug.

*) Einige Programmpunkte sind abhängig von der Lage in den palästinensischen Autonomiegebieten. Der Tempelplatz in Jerusalem kann in der Regel besucht werden, ein Besuch der Moscheen ist nicht möglich. Für den Besuch in Bethlehem muss der Pass mitgeführt werden.

Änderungen um Reiseablauf der Programmpunkte vorbehalten.

Veranstalter: Diesenhaus Ram GmbH, Große Friedberger Str. 44 – 46, 60313 Frankfurt/Main

[Zurück zu der Liste der Israelreisen](#)



LEISTUNGEN

Leistungen inklusive:

- Transfers bei Ankunft/Abflug vom/zum Flughafen Ben Gurion (bei Verlängerung bzw. früherer Anreise umbuchbar ohne Zusatzkosten)
- 7 Übernachtungen in Unterkünften der gewünschten Kategorie mit Frühstück
- 6-tägige Rundfahrt im klimatisierten Reisebus mit englischsprechender Reiseleitung
- großes Programm inklusive aller Eintrittsgelder

Nicht inklusive:

- Flugkosten
- weitere Mahlzeiten, Getränke, persönliche Ausgaben, Trinkgelder

Flüge nach Israel: Wir bieten diese Reise auch mit Flug an. Bitte teilen Sie uns für ein Angebot Ihre Flugwünsche (Abflugort) mit. Wir prüfen die Verfügbarkeiten und suchen das günstigste Angebot für Sie. Als IATA-Agentur haben wir Zugang zu speziellen Veranstalter-Preisen und -Konditionen der Airlines.

Wenn Sie den Flug selbst buchen möchten, fragen wir Sie nach der Buchung nach Ihren Flugdaten für die Transfers.

Das Formblatt zu vorvertraglichen Unterrichtung über Ihre Rechte bei einer Pauschalreise, Hinweise zur Barrierefreiheit, zu Versicherungen und weitere wichtige Informationen finden Sie unter <https://www.diesenhaut.de/agb/>.

TERMIN & PREISE

23.05.2024 - 30.05.2024

UNTERBRINGUNG RUNDREISE DAS HEILIGE LAND DELUXEKLASSE

Pro Person im Doppelzimmer	€ 3127,-
----------------------------	----------

Pro Person im Einzelzimmer	€ 5051,-
----------------------------	----------

UNTERBRINGUNG RUNDREISE DAS HEILIGE LAND MITTELKLASSE

Pro Person im Doppelzimmer	€ 1825,-
----------------------------	----------

Pro Person im Einzelzimmer	€ 2715,-
----------------------------	----------

UNTERBRINGUNG RUNDREISE DAS HEILIGE LAND SUPERIORKLASSE

Pro Person im Doppelzimmer	€ 2297,-
----------------------------	----------

Pro Person im Einzelzimmer	€ 3572,-
----------------------------	----------

UNTERBRINGUNG RUNDREISE DAS HEILIGE LAND TOURISTENKLASSE

Pro Person im Doppelzimmer	€ 1542,-
----------------------------	----------

Pro Person im Einzelzimmer	€ 2175,-
----------------------------	----------

ZUBUCHBARE OPTIONEN

Halbpension Deluxeklasse	€ 512,-
--------------------------	---------

Halbpension Superiorklasse	€ 322,-
----------------------------	---------

Halbpension Mittelklasse	€ 175,-
--------------------------	---------

Halbpension Touristenklasse	€ 154,-
-----------------------------	---------

UNTERBRINGUNG RUNDREISE DAS HEILIGE LAND DELUXEKLASSE

Hotels der Deluxeklasse wie zum Beispiel oder ähnlich:

Tel Aviv: Carlton

Tiberias: U-Boutique / Scots

Jerusalem: American Colony

UNTERBRINGUNG RUNDREISE DAS HEILIGE LAND MITTELKLASSE

Hotels der Mittelklasse wie zum Beispiel oder ähnlich:

Tel Aviv: Metropolitan / BY 14

Tiberias: Lake House / Royal Plaza

Jerusalem: Grand Court / Leonardo

UNTERBRINGUNG RUNDREISE DAS HEILIGE LAND SUPERIORKLASSE

Hotels der Superiorklasse wie zum Beispiel oder ähnlich:

Tel Aviv: Crowne Plaza / Dan Panorama

Tiberias: Caesar / Ron Beach

Jerusalem: Dan Panorama / Vert

UNTERBRINGUNG RUNDREISE DAS HEILIGE LAND TOURISTENKLASSE

Hotels der Touristenklasse wie zum Beispiel oder ähnlich:

Tel Aviv: Sea Net / Maxim

Tiberias: Prima Galil / Restal

Jerusalem: Prima Park / Shalom

ITINERARY IN ENGLISH

HERITAGE OF THE HOLYLAND

Thursday arrival 7 Nights

Thursday

Tel Aviv

Upon arrival you will meet our representative and be transferred to your hotel in Tel Aviv. Overnight in Tel Aviv.

Friday

Tel Aviv / Caesarea / Megiddo / Tiberias

Drive for a visit of the port city of Jaffa (Joppa) where we will take a short walking tour in picturesque alleys of the old, fortified town. We will pass by the house of Simon the Tanner and marvel at the views from the hill top. We drive north along the coastal road - Via Maris, to the archaeological ruins of Caesarea, built by Herod the Great in honor of Augustus Caesar. From here we go on to visit Megiddo where the book of Revelations mentions a great battle at the place called "Armageddon", an ancient city inhabited continuously for more than five millennia (6000-500 B.C.). After exploring the ancient ruins, we drive toward the Sea of Galilee, stopping at Cana to visit the Wedding Church where Jesus performed his first miracle, turning water into wine. Arrive at Tiberias and check-in to your hotel.

Saturday

Sea of Galilee / Golan Heights

Visit the sites on the north shore of the Sea of Galilee, the stage for many of the events in Jesus' life.

Drive along the shore of the sea to Capernaum – known as "His Town", the center of Jesus ministry where he spent much time healing the sick and performing miracles. On to Tabgha, the site of Christ's miracle of feeding the 5,000, visiting the Church of Multiplication, where the mosaic floor depicts a basket with loaves and two fishes, and the Church of the Primacy of St Peter, commemorating Jesus' reinstatement of Peter as chief among the Apostles. Continue to the Mount of Beatitudes overlooking the sea, where Jesus preached the "Sermon on the Mount" and it is believed that he picked his 12 apostles. Ascend to the Golan Heights to view the panoramic view of the peaks of Mt. Hermon and the rugged Golan plateau. Visit Banias (Caesarea Philippi), one of the sources of the River Jordan, where Jesus took his disciples, revealing his purpose and His Church before his last trip to Jerusalem and where Simon identified Jesus as the messiah. Drive to the southern part of the Sea of Galilee to visit the Yardenit Baptismal Site.

Return to Tiberias for another night in town.

Sunday

Nazareth / Jordan Valley / Beit Alpha / Jerusalem

Sail on a boat on the Sea of Galilee to experience the tranquility and scenery little changed during the past 2000 years (subject to conditions and fee). Travel through the Galilee to Nazareth, where Jesus spent his childhood, and the Church of Annunciation, built on the site where archaeologists believe the Archangel Gabriel appeared to the Virgin Mary. You will also see Mary's Well and Joseph's Church. Visit the ancient synagogue at Beit Alpha, located at the foot of the northern slopes of the Gilboa Mountains, which has one of most preserved and beautiful mosaics in Israel. Drive through the Jordan Valley, passing by Jericho, before ascending through the Judean Mountains to Jerusalem. Overnight at your Jerusalem hotel.

Monday

Masada / Dead Sea

Through remarkable scenery of the Dead Sea we travel to Masada which is situated on an isolated cliff in the Judean Desert. The site was declared as a UNESCO World Heritage Site in 2001. Ascend by cable car to the fortress, which was the last stronghold of the Jewish Zealots in their war against the Romans. Visit the excavations, King Herod's palace, the synagogue, bathhouse and much more. Enjoy the breathtaking view of the Roman camps and the Dead Sea below. Visit the site of the Qumran Caves where the Dead Sea Scrolls were discovered. Nearly 1,300 feet below sea level, the Dead Sea is the lowest point on the earth's surface. Bring your swimsuit as if weather permits it's possible to "float" on the salty, mineral rich, water. Return to Jerusalem for an overnight.

Tuesday

Jerusalem / Bethlehem*

Start the day at the Israel Museum's Shrine of the Book with the famous Dead Sea scrolls, then a visit to the beautifully renovated model of the Herodian city of Jerusalem, dating back to the time of the Second Temple. Enjoy Ein Karem; a picturesque village in the south western outskirts of Jerusalem. This small village has great significance in Christian traditions, since this is where according to tradition John the Baptist was born. Visit Bethlehem* - the birthplace of Jesus at the Church of the Nativity and Manger Square. Return to your Jerusalem hotel.

Wednesday

Jerusalem (Old City)

Enter the Old City of Jerusalem where you will see the Western Wall and the actual site of the Second Temple, the Temple Mount. Walk the Way of the Cross, the Via Dolorosa, to Calvary and the Church of the Holy Sepulcher, housing both the traditional site of Crucifixion and the Tomb of the Resurrection.

To the southwest, just outside the Old City, is Mount Zion, with the traditional tomb of King David and the Room of the Last Supper. Visit the Garden of Gethsemane, where Jesus spent his last night and was betrayed by Judas. Enjoy the spectacular panoramic view of Jerusalem - the holy city for each of the world's three great religions – Christianity, Judaism and Islam, from atop the Mount of Olives.

Return to your hotel for overnight.

Thursday

Jerusalem / Ben Gurion Airport

Transfer to Ben Gurion Airport for international departure.

*Site under the Palestinian Authority Jurisdiction. Visit subject to situation.

Please note that the sequence of the tour and sites visited may be amended due to circumstances at the company's or the guide's discretion.

The above rates include the following services:

Sharing transfers on arrival and departure (from/to Ben Gurion Airport)

7 nights accommodation on Bed & Breakfast

6 touring days as per itinerary, with English speaking guide

Entrance fees to the sites visited as per itinerary

Not included:

Optional tour on Sunday (on Regular tour) - Massada and Dead Sea
